



玉水っ子

学校教育目標:ふるさと天水町に誇りを持ち、たくましく生き抜く児童・生徒の育成

～ 考動力 共感力 やり抜く力 ～



前期後半、スタート！

子供たちが、きりりとした気持ちで学校生活を再開しています。8月27日(火)の朝は、汗を流しながらフウフウ言っって坂を上り、登校している子もいました。しかし、夏休み明け集会では無言入場、相手を見ての会釈ができていました。凜とした子供たちの姿に成長を感じました。

さて、夏休み中、オリンピックをテレビ等で観戦した子供たちも多かったことと思います。そして、選手やそのご家族、関係者の方の姿から、人を大切にすること、努力すること、あきらめないこと、対戦相手を敬うこと、礼儀など、たくさんのことを学んだことと思います。また、パラリンピックも行われます。パラリンピックからも多くのことを学んでほしいと思っています。

前期後半も、子供たちの成長のため職員一同全力で教育活動を行います。前期後半も本校の取組へのご理解とご協力をお願いいたします。

相手に伝わる挨拶と返事

8月上旬、県内企業の社長の講話を聴きました。講話の中で「入社試験の面接の時には、はきはき返事をしたり、挨拶をしたりできるが、面接の前や後では、返事も挨拶もしているのか、していないのかわからない学生が増えている。普段から相手に伝わる返事や挨拶ができる人材を育ててほしい。」という宿題をいただきました。

その数日後、学校に遊びに来ている本校児童二人を見かけました。二人は、私から少々離れたところにいたのですが、私の方を向いて「はっきりと聞こえる声の大きさ」で自分たちから挨拶をしました。また、水遊びをしていましたが、使った空きペットボトルもきちんと持ち帰っていました。マナーもとても良かったです。大変うれしく思いました。

PTA 奉仕作業、お世話になりました

8月24日(土)のPTA奉仕作業、大変お世話になりました。昨年に引き続き、民生委員の皆さんにもご協力をいただきました。草刈りや草取り、植木の剪定、窓ふき、花壇の手入れなどをしていただきました。おかげで、すっきりとした環境で子供たちが学校生活を送ることができています。

暑い中にもかかわらず、参加していただき、ありがとうございました。

望ましい睡眠時間

厚生労働省は、「睡眠には、心身の休養と、脳と身体を成長させる役割があり、適切な睡眠時間を確保することは、子供の心身の健康にとって重要」としています。そして睡眠時間の目安として、1～2歳児は11～14時間、3～5歳児は10～13時間、小学生は9～12時間、中学・高校生は8～10時間の睡眠時間の確保を推奨しています。

ご家庭の都合や子供さんの習い事などで、望ましい睡眠時間の確保は難しいとは思いますが、しかし今一度、子供さんの睡眠時間を振り返り、推奨される睡眠時間に近い睡眠時間が取れるようにご検討いただきたいと思います。

8、9月の主な行事予定

- 8/27 (火) 夏休み明け集会
給食あり
- 9/16 (月) 敬老の日
- 9/17 (火) 敬老参観日
学校運営協議会
- 9/23 (月) 振替休日

